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ATA Nº 762 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 16 dias do mês de maio de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de Sessões da Câmara 
Municipal de Formosa do Rio Preto a 10ª sessão ordinária do primeiro período legislativo de 2023. 

Presidida pelo Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis, e secretariada pelos vereadores - San d oval 
Queiroz de Souza (1º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O presidente 
saúda e agradece a presença de todos e pede ao 1º secretário para fazer a chamada dos 
vereadores. Com a ausência dos Vereadores: Joilson Rocha, Jose Edmilson de Souza e Edson 

Batista que justificaram. Com a presença dos demais Vereadores o Presidente declara aberta a 
sessão. NO PEQUENO EXPEDIENTE: Nada a constar. NO GRANDE EXPEDIENTE: Constam as 

Indicações nº 09 do•11111111lllllill!J!I: Vereador Lucimagno Nogueira que dispõe sobre estudo de 

viabilidade de instalação de detectores de metais nas portas das escolas e creches municipais. 
Apreciação do Parecer da Comissão e do Projeto de Lei nº 02/2023 de autoria do Legislativo 
Municipal 'proposto pelo Vereador Roberto Correia que dispõe sobre a instituição do Programa 
de Medicamentos em Casa. Projeto de Lei nº 04/2023 do Legislativo de autoria do Vereador 
Roberto Correia de Andrade que dispõe sobre a instituição de Honraria Policial destaque do ano, 
no âmbito do município de Formosa do Rio Preto e dá outras providencias e o Projeto de Lei no 
nº 05/2023 do Poder Executivo que dispõe sobre as diretrizes orçamentarias 2024. NA ORDEM 

DO DIA: o Presidente pede para ser lida a Indicação nº 09/2023. Após a leitura o Presidente passa 
a palavra para o autor da indicação Lucimagno Nogueira que devido aos últimos acontecimentos 

nas escolas de outras cidades e baseado nas violências ocorridas, o detector de metais estará 
prevenindo as barbaridades dos jogos de internet. E com esse procedimento acredita que será 
uma prevenção para todos os funcionários e alunos das escolas, conta com a parceria de todos 
os Vereadores. Em votação a Indicações nº 09 do Vereador Lucimagno Nogueira que dispõe sobre 
estudo de viabilidade de instalação de detectores de metais nas portas das escolas e creches 

municipal, que foi aprovada por 07(sete) votos favoráveis a aprovação. Na sequência a leitura e 
discussão do parecer da comissão ao Projeto de Lei nº 02/2023 de autoria do Legislativo 
Municipal proposto pelo Vereador Roberto Correia que dispõe sobre a instituição do Programa 
de Medicamentos em Casa que opina pela legalidade e pela regular tramitação do projeto de lei 

nº 02/2023, por inexistirem vícios de natureza material ou formal que impeçam a sua deliberação 
em plenário, desde que se verifique a existência de previsão nas leis orçamentarias. Salienta, 
entretanto, que o presente parecer, não possui força vinculativa, resguardando, o direito de 
manifestar-se no plenário, quanto ao mérito, cada um dos membros da comissão. Com a palavra 
Vereador Roberto Correia que saudou a todos e diz que o projeto de lei ora apresentado é um 
pedido ao poder executivo para que os medicamentos possam ser entregues nas residências, pois 
tem pessoas que tem dificuldade de mobilidade. Diz que quando solicita ao Poder Executivo 

esclarecimentos sobre a falta de medicamentos é justamente pensando nas pessoas que tem as 
enfermidades e detém alguma dificuldade de mobilidade e usam remédios contínuos e 

dependem da medicação. Cita que é necessário que a secretaria de saúde se preocupe com as 
pessoas que realmente precise e pare de fazer política para fornecimento de exames e 

medicamentos. Diz que o SUS é um serviço continuo e que todos tem o direito de se beneficiar 
desse direito. Diz que o pedido vem regulamentar um trabalho já existente. Com a palavra a 
Vereadora Manuela Fernandes que justifica que o referido projeto é uma regulamentação 
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programa Medico em Casa e através desse projeto estará também regulando os remédios que os 

munícipes pegam em postos de saúde e acabam fazer estoque de remédio em casa. Diz que 

durante a pandemia esse serviço era feito e aprovando o projeto de lei estarão já prevenindo 
para as próximas pandemias que ainda virão. Com a palavra a Vereadora Maria Rosita que saudou 
a todos e diz que a pessoas hoje podem estar bem e não precisar da medicação em casa, mas 

que cada um pode um dia vir a precisar. Diz que já existe um programa que fornece 
medicamentos em casa e que devemos pensar que hoOje temos a liberdade de transitar mas que 
quando nos tornamos pessoas da casa, poderemos não-ter nem um Neto que possa nos ajudar, 
buscando o medicamento. Sendo o Parecer da Comissão ao projeto de lei nº 02/2023 aprovado 
por 07(sete) votos favoráveis a aprovação. O projeto de Lei nº 04/2023 do Legislativo foi 

encaminhado para a emissão de parecer da comissão. E o Projeto de Lei nº 05/2023 do Poder 
Executivo que refere se a LDO foi dada a entrada nesta Casa. CONSIDERAÇÕES FINAIS: após as 

inscrições o Presidente passa a palavra aos Vereadores. Com a palavra o Vereador Jose Antonio 
que saudou a todos e diz que nesse momento faz uma cobrança ao secretário de Serviços 
públicos, no que tange a iluminação das ruas de Formosa, pois que andando pelas ruas pode 
perceber que se encontram escuras. Comenta sobre um deposito de lixo colocado nas ruas de 
forma inadequada. Diz que gosta quando as pessoas reclamam e ele pode ir ao local e averiguar. 
O Vereador Lucimagno Nogueira reclama sobre o parque de vaquejada, que os banheiros foram 
desmanchados e que ate hoje não foram construídos outros e que pode ver que já existem 
vaqueiros no local que estão desassistidos do mínimo que é o banheiro público. A Vereadora 

Maria Rosita diz que tem algumas situações que requerem uma atenção maior por parte do poder 
público. Pois percebe-se que a cidade está sendo preparada para a festa de vaquejada mas que 
o foco ainda esta no centro. Que é necessário que reavive as placas de sinalização das ruas da 

cidade. Comenta sobre os reajustes dos agentes de saúde e dos professores que não entende o 
"porque" da demora da apresentação dos projetos de reajuste. Com a palavra o Vereador 

Roberto Correia que agradece a aprovação do projeto de lei n º 02/2023. Comenta sobre a 
competência dos vereadores de votar os projetos apresentados e pede ao poder Executivo que 
reapresente o projeto pois os recursos são enviados ao município por verbas Federais. Pede que 

os agentes possam ajudar na distribuição de medicamentos em casa, após ser sancionado o 
projeto de hoje. Relembra de obras realizadas no município e algumas obras que tiveram a 

destruição através da chuva. Comenta sobre o calçamento de algumas localidades e que através 
dessas melhorias tem que se pensar na qualidade de vida dos munícipes. Cita os bairros que as 
ruas foram asfaltadas sem acabamento, sem meio fio nas ruas, com alagamentos. Cita o asfalto 

do município na gestão do Prefeito Pedro Guedes que foi de grande qualidade e que até hoje não 

tem alagamento. Faz alusão dos valores recebidos pelo município que não condizem com as obras 
realizadas no nosso município. Parabeniza o Prefeito de Luís Eduardo que sempre pensa na classe 
dos professores. Pede que o Prefeito Municipal não deixe acontecer a greve dos professores, que 
envie os projetos de reajuste para essa casa. Com a palavra a Vereadora Manuela Fernandes que 

saudou a todos e esclarece sobre o projeto que ainda vira para esta casa. Sobre o que é piso e o 
que é salario. Esclarece que piso é a base, inicio de tudo e que salário é o que se conseguiu 

durante o caminhar, durante a carreira. Diz que o esclarecimento é para que não se confunda na 

hora da votação e cita o piso salarial da categoria de enfermagem. Lamenta pelos professores~ 
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estarem tendo que deflagrar a greve por falta de diálogo. Apoia a categoria de professores e de 
agentes de saúde. Pede para a gestão que atente se para a iluminação das ruas que estão quase 

todas escuras. Chama a atenção para a proibição de entrar nos órgãos públicos por terem 
reclamado de alguma situação. Diz que, os direitos da população tem que ser preservado. Com a 
palavra o Vereador Sandoval Queiroz que saudou a todos e diz que é solidário aos professores 

que são importantes na educação e aprendizado das crianças. Apoia as palavras da vereadora 
Maria Rosita quando cita os problemas de trânsito e sobre as ruas que não se sabe se são mão 

ou contra mão. Comenta sobre as palavras dos Colegas apoiando alguns deles. Cita uma das 

grandes obras que o governo estadual esta construindo neste município. Diz que o gestor esta 
fazendo diversas obras no município e dentre elas uma adutora que vira beneficiar muitos 
munícipes em diversas localidades. Parabeniza os professores que hoje estavam presentes na 
sessão. Para constar, eu, Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai 

assinada por mim, pelo Presidente e pelos vereadores presentes. Ficando a próxima sessão 
ordinária para o dia 23 de maio de 2023. Sala d.qs Sessões, aos 16 dias do mês de maio de 2023. 
Melissa Camilo Dias. Secretária. \\J\y i\)-ifJ l):;,:nrv0,l<::i.3:Y/) h / // ,---- r>- /1 
Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente /-~ra. t'"~~ ~7>~/ ~'--'=7 
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Edson Batista Barbosa - Vice-Presidente:__ AUSENTE NA SESSÃO. 

CPF-013.379 .605-19 

Lucimagno Nogueira da Silva -VICCE-PRESIDENTE -SUBSTITUTO NA SESSÃO. 
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CPF- 225.749.995-68 

CPF- 808.749.671-04 

CPF- 006.104.235-84 

CPF- 222.641.915-20 

José Edimilson de Souza -AUSENTE NA SESSÃO. 

CPF- 144.141.551-34 
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Joílson Rocha de Souza- AUSENTE NA SESSÃO. 

CPF-455.012.201-30 

CPF- 282.075.135-00 

Manuela Fernandes da Rocha 

CPF- 892.241.405-72 


